



## COMUNICADO DE PRENSA

JMAS Chihuahua /003

Chihuahua, Chih., a 15 de enero de 2025

## Exhorta JMAS Chihuahua a proteger tuberías ante las bajas temperaturas

La Junta Municipal de Agua y Saneamiento (JMAS) de Chihuahua, exhorta a la ciudadanía a proteger correctamente las líneas de agua de sus domicilios para prevenir posibles rupturas, ante las bajas temperaturas registradas en la entidad.

Para ello, recomienda cubrir de manera adecuada las tuberías que se encuentran expuestas, con materiales aislantes como periódico, plástico, papel y telas gruesas o productos especializados, para evitar así daños debido a la expansión de recurso hídrico congelado.

Lo anterior ayudará a ahorrar en futuros gastos de reparación y pérdidas de vital líquido, además de que al prevenir la congelación se mantienen en buen estado las líneas para asegurar un óptimo servicio.

Con estas sencillas pero importantes recomendaciones que emite la JMAS, se garantiza que todas las familias chihuahuenses mantengan el acceso al agua potable durante esta temporada invernal.